
 

BOAR Kramer zeigt anhand von Fotos, welche Arbeiten in den verschiedenen Räumen schon 

durchgeführt wurden und welche noch anstehen. Des Weiteren berichtet er von Problemen bei der 

Sanierung der Fußböden der Umkleiden in der Sporthalle. Daraufhin wurden alle Putze auf Asbest 

und andere Giftstoffe untersucht, das Ergebnis fiel negativ aus. Aufgrund der Untersuchung und 

krankheitsbedingter Ausfälle von Monteuren sind die Sanierungsmaßnahmen aktuell in Verzug. 

Bisher gibt es keine Nachträge, so BOAR Kramer. 

 

RM Striegl erkundigt sich, wann die Installation der Heizung in der Sporthalle geplant ist. BOAR 

Kramer erklärt, dass der Beton/ Estrich der neuen Böden erst trocknen muss, bevor mit weiteren 

Arbeiten begonnen werden kann, deshalb ist mit der Installation der Heizung frühestens Ende 

November /Dezember zu rechnen. 

 


